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日本共産党が訴えた自公政治からの４つのチェンジ 

① いのち・くらし最優先の政治②気候危機の打開 

② ジェンダー平等の日本④憲法９条を生かした平

和外交 

国民運動としても取組みを発展させましょう。 

 

 

 

 

紫式部（ムラサキシキブ）は、

秋の紫の実が美しい日本原産

の落葉低木です。毎年可愛い

実をつけてくれます（11/８） 

 １１月、冬の準備が急がれる頃となりました。 

１０/３１投開票の総選挙は大変お世話様でした。市民と野党の統一候補と日本

共産党をご支援いただいた皆さん、ありがとうございました。長野県では総選挙

で初めて５つの小選挙区すべてで、市民と野党の統一候補で選挙をたたかい、そ

れぞれ大接戦・大激戦に持ち込み、共闘が力を発揮しました。３区でも神津たけ

しさんが、比例復活当選しました。比例代表選挙では、藤野やすふみ前衆院議員

の宝の議席を、ブロック全体で１万９千票という僅差で失うという大変残念な結

果となりました。次の機会に捲土重来を期したいと思います。 

共産党上田市議団では毎年、来年度の「上田市政と予算に関する要望書」を市

長に提出し懇談しています。今年は１１/３０の予定で準備を進めていきます。 

12 月上田市議会定例会は１１月２９日開会予定です。パブリックコメントが

行われた条例制定議案も提案されます。一般質問は議員団で相談して準備します。 

上田市議会厚生委員会では、10/29 私立保育園・認定こども園協会との懇談を

行いました。【内容は裏面に記載】また、重点課題として取り組んできた地域医療

体制の充実についてのまとめを行い、提言を行いたいと検討しています。 

９,１０月は地域の皆さんから寄せられた、荒廃農地や歩道改修、神川復旧工事

等の相談で、県や市の担当者と現地調査や工事説明会を行いました。【内容は下記

に記載】（11/8） 

 

 

 

 

 

 

今
年
お
盆
の
長
雨
で
も
か
な
り

増
水
し
た
と
の
こ
と
で
、
建
設
務

所
の
説
明
の
後
、
四
日
市
自
治

会
の
皆
さ
ん
が
、
大
変
熱
心
に

質
問
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

 

10
月
28
日
、
藤
野
や

す
ふ
み
比
例
候
補
の
街

頭
宣
伝
【
信
濃
国
分
寺

駅
前
に
て 

成
瀬
市
議

ら
と
、
通
行
車
に
ア
ピ

ー
ル
】 

粘
り
強
く
続
け
ら
れ
て
い

る
毎
月
３
日
の
ス
タ
ン
デ
ィ

ン
グ
。
気
候
危
機
、
ジ
ェ
ン

ダ
ー
平
等
も
ア
ピ
ー
ル
し

ま
し
た
。
（【
１１
月
３
日
】 

 

９，１０月の相談、現地調査、現場説明会の実施等 

9 /19  県道長野真田線歩道、神川改修の相談・現地調査 

9 /27  県道長野真田線歩道の現地調査【建設事務所と】 

⇒脇道の段差は視覚障害者へのサインであり対応できない

が、傷んだ箇所の舗装修理は行うことになった。 

９ /2８  荒廃地調査、要請【農業委員会へ】⇒農業委員会

で所有者に通知してもらい、シルバー人材Ｃで草刈り実施 

10/５  農地改良調査の立合い【真田自治センター建設課

と】⇒調査の結果、現状維持でよいと判断された。 

10/15  荒廃農地の現地調査を農業委員会事務局、相談者

と行い、今後の対応を協議した。 

10/26  真田中学校横の神川災害復旧工事の説明会 

  【建設事務所に依頼し、四日市自治会の方が参加】 

工事の内容：左岸の河岸をブロック張りにより復旧し、異常洗

堀により深掘れした河床の安定を図るため、床止め工を７基

設置する。工期は来年３月末。事業費は約２億６千万円 

10

月

24

日
市
民
と

野
党
の
統
一
候
補
の

神
津
た
け
し
さ
ん
の
応

援
演
説
を
行
い
ま
し

た
。
【国
分
の
グ
リ
ー
ン

フ
ァ
ー
ム
中
央
店
前
】 

相
談
事
は
お
気
軽
に

ご
連
絡
下
さ
い 

 



 

 
10/2９上田市私立保育園・認定こども園協会と上田市

議会厚生委員会との懇談内容 

１． 子ども・子育て支援制度について 

〇少子化が進む中で、小規模保育事業に対する疑念が多

い。⇒市として保育の質の確保に指導・監視等の必要が

あるのではないか。 

〇飯田市は保育士確保事業を始めている。家賃補助５万

円、支度金１６万円。飯田女子短大も関わっている。 

２． 民間保育所運営費等補助事業の継続と充実について 

〇将来の経営を考えて、定員より多く子どもを受け入れてい

る。グレーゾーンの子どもたちを受け入れており、保育士の

加配をしたいが、難しい状況である。住居手当等、職員の

労働条件の向上を図りたい。民間保育所運営費等補助

事業の継続をお願いしたい。⇒保育の無償化による財源

もあるはずなので、市に充実を求めたい。 

〇国のメニューについての情報を提供してほしい。１園でも希

望があればとりあげるべきではないか。 

３． 情報の開示と伝達・緊急時における指導について 

〇現状、県の情報がすべて流れてきている。 

その他 

〇子ども庁ができた時は、しっかりした対応をしてほしい。 

〇保育施設整備計画はハード面だが、ソフト面のビジョンも必

要ではないか。 

＊懇談内容を整理し、保育課に伝えたいと考えています。 

９月補正予算の主な新規事業 

〇感染症対策・・・蛇口の自動水栓化工事 

上田市高齢者福祉センター、真田老人福祉センター 

丸子老人福祉センター、真田保健センター(男子トイレ) 

〇公立保育園業務を ICT化するシステムを導入【３園】 

〇有機物リサイクル推進事業（調査費） 

〇スマートフォンアプリを活用した消費喚起キャンペーン 

〇誘客促進事業(リフト券購入費補助) 

〇上田地域文化財事業・・・所有者から指定や登録の申し

出があった歴史的建造物を調査するための経費 １２０万 

調査対象：大屋駅、上田映劇、誉田足玉神社本殿（傍陽） 

竹室神社本殿(本原)、良泉寺(殿城) 

＊竹室神社本殿は、昨年１０月に教育委員会にみてもらい

ましたが、専門家の調査が必要とのことでした。予算化さ

れましたので今年度中に実施される予定です。 

前号からの活動報告 

10/19  総選挙公示 （神津候補、藤野候補上田駅前街宣） 

10/20  厚生委員会正副委員長打ち合わせ 

10/22  竹室区代議員会  

10/24  神津たけし候補応援演説(国分グリーンファーム前) 

10/2５  上田市東御市真田共有財産組合議会 

10/26  真田中学校横の神川災害復旧工事の説明会 

10/2８  藤野やすふみ候補街頭宣伝（信濃国分寺駅前） 

10/2９  上田市私立保育園・認定こども園協会との懇談会 

      井上さとし参院議員の街頭宣伝（川久保橋たもと） 

1１/ １  上田駅前宣伝 

11/ ３  真田９条の会スタンディング 

11/ ４  健康づくり推進特別委員会   会派代表者会 

11/ ６  上田市議会報告会 

      竹室活性化組合 野沢菜まつり打ち合わせ 

これからの予定（11/７現在） 

11/ 8  スポーツ振興議員連盟視察(総合体育館他) 

上田市・東御市生活と健康を守る会理事会 

11/10  東信医療生協真田支部運営委員会  

11/１１  真田中生を語る会 

11/１２  上田市功労者表彰式、優良建設工事表彰式  

11/１５  上田駅前宣伝 

11/１６  厚生委員会正副委員長打ち合わせ 

健康づくり推進特別委員会   

我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 
 

こ
の
頃
は
、
選
挙
で
多
く
の
方
と
お
話
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
特
に
久
し
ぶ
り
に
お

会
い
す
る
私
よ
り
年
上
の
女
性
の
皆
さ
ん
と
は
、
話
が
長
く
な
り
ま
し
た
。
花
や
野
菜
の
こ

と
、
趣
味
や
健
康
の
こ
と
、
孫
や
ひ
孫
の
こ
と
、
亡
く
な
っ
た
夫
の
こ
と
、
ご
自
分
が
し
て
き
た

仕
事
の
こ
と
な
ど
・
・
・
そ
れ
ぞ
れ
ご
苦
労
が
多
か
っ
た
こ
と
で
し
ょ
う
が
、
前
向
き
に
生
き
て
こ

ら
れ
た
の
だ
な
あ
と
思
い
ま
し
た
。
私
も
、
高
校
の
同
級
生
と
「
私
た
ち
が
７０
に
な
る
な
ん
て
、

考
え
ら
れ
な
い
よ
ね
。
あ
の
女
学
生
が
・・・」な
ど
と
話
し
ま
し
た
。
ご
く
平
凡
だ
と
思
っ
て
い
た

私
の
人
生
で
す
が
、
市
議
選
に
出
る
こ
と
に
な
っ
て
一
変
し
、
振
り
返
れ
ば
そ
の
前
も
、
そ
の
後

も
い
ろ
い
ろ
な
こ
と
が
あ
っ
た
な
と
思
い
ま
す
。
３０
代
で
夫
を
亡
く
さ
れ
た
９０
代
の
方
に
「
あ

ん
た
も
市
会
議
員
は
誰
で
も
で
き
る
わ
け
じ
ゃ
な
い
ん
だ
か
ら
、
し
っ 

か
り
や
り
な
。
」と
励
ま
し
て
い
た
だ
き
、
改
め
て
大
勢
の
方
に
応
援 

し
て
い
た
だ
い
て
い
る
重
み
を
感
じ
ま
し
た
。 

 

畑
の
方
は
、
子
ど
も
た
ち
が
玉
ね
ぎ
を
分
担
で
苗
床
づ
く
り
、
植 

え
付
け
を
し
て
く
れ
ま
し
た
。
大
根
は
間
引
き
を
し
な
か
っ
た
の
で 

小
さ
い
で
す
が
、
食
べ
て
い
ま
す
。
に
ん
じ
ん
は
今
年
も
写
真
の
よ
う 

に
で
き
ま
し
た
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真
田
町
誌
の
文
化
財
紹
介
で
「
た
く
さ
ん

の
立
体
的
な
彫
刻
を
付
け
た
建
物
で
、
幕

末
・
明
治
前
期
の
特
色
を
よ
く
示
し
て
い

る
。
」と
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

本
殿
は,

覆
い
屋
で
保
護
さ
れ
て
お
り
、

通
常
観
る
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
。
昨
年
の

調
査
の
折
、
写
真
が
撮
れ
ま
し
た
。 

 


